

AVIGNON | Pour les professionnels de l'agroalimentaire **Une soirée "After Work"** **autour de l'alimentation à l'Isema**

Jeudi à l'Isema, école supérieure de commerce des industries agroalimentaire, située dans le technopole d'Agroparc à Avignon, s'est déroulée la 2^e édition des soirées After Work. Cette fois, la thématique portait sur "L'impact de notre alimentation sur l'environnement".

Cette soirée s'adressait aux entreprises et aux professionnels de l'agroalimentaire. En introduction le Centre régional d'innovation et de transfert de technologies agroalimentaires (CRITT) a dressé un panorama complet de l'empreinte environnementale de nos aliments. Trois responsables d'entreprises ont ensuite témoigné sur leur engagement et leur bonne



La 2^e édition des soirées "After Work" a eu lieu jeudi à l'Isema.

pratique : Philippe Darcas pour l'entreprise "Ateliers bio de Provence" Geneviève Robert pour la "Cave de Sylla" et Charlotte Trossat

pour la société "Local en bocal". La soirée s'est terminée par la découverte des produits de ces trois entreprises.